

AG 2020 de Cobaty Lausanne-Vaud à Epalinges

Rapport du président

Le comité s'était donné début 2018 plusieurs objectifs et je suis heureux de pouvoir dire qu'ils ont été tous remplis (ou presque)

Le petit prince a d'ailleurs dit : Il faut toujours viser la lune car au pire on finit dans les étoiles. Dont acte

D'abord se donner **un axe stratégique « se connaître / connaître / être connu »**

Se connaître entre nous grâce à :

- présentations de 10' de un à deux membres à chaque stamm
- stamms chez les uns (fondue chez Jacques) ou visites des réalisations des autres (chantier Fête des Vignerons
- Site web (photos, archives,....)
- Cobaski (généré sans le comité)
- Congrès de Paris avec Yves
- sortie à la fête des vigneron en deux temps
- Mario qui a travaillé à une rétrospective des 50 ans
- se connaître en revisitant entièrement nos statuts et conditions d'admission (Denis)

Connaître... les autres

- Les autres cobatystes d'abord : Rencontre d'autres associations cobatystes du district chez eux (Genève, Bonneville) mais aussi en les invitant à la visite de La Mobilière à Nyon. **Élection de Reto comme président de district**
- Magistrale 2019 avec l'association internationale ICPMA
- Recherche de contacts avec d'autres associations (TVB dans un mois, club de Boussens)
- Malheureusement perdu le lien avec la FVE avec le départ de Georges Zund

Être connus

- Grâce au gros travail du ministère des « affaires étrangères » (matinales, magistrale, Prix Cobaty) que nous avons freiné parfois (JD va en parler)
- Mais aussi Annie avec article lors du Prix Cobaty dans Bâtir
- Encore Annie pour se faire connaître de tous cobatystes avec sa contribution dans les cahiers du Cobaty
- Portez vos pins' !!!! (en avoir)

Puis s'assurer que l'association reste jeune, attrayante et fraîche dans l'esprit... et dans les faits

- Plaisir d'accueillir des membres avec des prénoms à consonance féminine comme Céline et Floriane
- Plaisir d'accueillir de nouveaux membres, jeunes et smart
- Plaisir de voir le bel accueil que les membres en place leur ont fait

Ensuite, équilibrer les comptes de l'association

- La cotisation revue à 950.-
- Les coûts sous contrôle avec quand même un café gourmand
- Comptes 2019 seraient équilibrés sauf deux erreurs du comité (factures non mises en passifs transitoires, car non reçues) et une mise en conformité fiscale

Assurer la logistique courante

Réservations des stamms, déplacements

Facturation et rappels

Régularisation fiscale

Tout le travail de secrétariat

Le site web et les liens avec Paris et le district

Last but not least

Travailler (**oui, vraiment y avait du job**) au comité **entre amis**.

Là enfin aussi pari réussi puisque nous avons eu un très gros engagement, présence très fidèle des membres du comité et beaucoup d'amitiés, particulièrement **lors des soirées chez le secrétaire et le vice-président**.

Merci les gars ! (**remise des briques**)

Hors comité, plusieurs d'entre vous ont été d'une grande aide ces 12 mois :

- Annie déjà citée
- Pierre qui a géré les billets FV
- Daniel W qui nous a organisé la visite de chantier
- Mario F qui prépare le 25e (**jeudi 7 mai**)
- Jacques qui nous a invités pour la fondue

J'en oublie plusieurs parmi vous qui se sont particulièrement engagés en sus du comité, ils ne m'en voudront (peut-être) pas trop

Merci à tous, j'ai passé deux années très enrichissantes grâce à vous tous !

Beaucoup de plaisir à Jean-Daniel que je ne manquerai pas de gâter dans 5' quand vous l'aurez formellement élu